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Ata da 341ª Sessão Ordinária da 22  Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022-2023  

 
 

Aos (21) vinte um dias do mês de dezembro do ano de 2023, às 10h00min 
(dez horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Brivaldo Marques, Francisco Holanda Filho. Luciano Marinho, Olivia Tenório, 
Silvania Barbosa, Leonardo Dias, Kelmann Vieira, Davi Davino, João Catunda, 
Rodolfo Barros, Samyr Malta, Joãozinho, Samyr Malta, Dr. Valmir, Cal 
Moreira, Gaby Ronalsa, Oliveira Lima, Fabio Rogerio, tendo número 
regimental, foi declara aberta a sessão ordinária. Colocada em discussão a 
Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores vereadores, 
aprovada. Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador 
vereador Oliveira Lima parabeniza a confraternização realizada com os 
vereadores e servidores da Casa, bem como agradece o carinho de todos os 
pares e do Presidente Galba Netto que já o considera como amigo. Ateve-se 
ao licenciamento da vereadora Gaby Ronalsa, onde a mesma terá uma maior 
atenção a sua gestação, bem como fala da responsabilidade que esse 
vereador terá em representa-la junto à CCJ, que tem como Presidente o 
vereador Francisco Holanda Filho. Fala que a vereadora Gaby Ronalsa tenha 
a certeza das orações desse vereador para com a mesma e tudo vai correr 
bem em nome de Deus. Registra homenagem nessa casa ao guarda Edson e 
a cantora Eduarda Conrrado. Em aparte vereador Rodolfo Barros fala que 
também participou da confraternização desta casa junto com servidores e 
assessores, sendo gratificante participar e como vereador pode ver um 
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momento descontraído e parabeniza a forma como esse parlamento trata seus 
servidores, também parabenizando os mesmos. Para concluir deseja um feliz 
Natal a todos, ressaltando que antes de vivenciar essa Casa como 
parlamentar não tinha ideia o quanto a relação entre os pares é harmônica, 
mesmo diante das discordâncias. Por fim deseja a todos um excelente Natal. 
O Presidente diz ser reciproca a amizade pelo vereador Oliveira Lima, bem 
como fala de fato o quanto e difícil o papel de um parlamentar ,porém nos aqui 
procuramos manter a harmonia mesmo com as discordâncias como foi citado 
pelo vereador Rodolfo Barros. Em seguida deseja a todos um Feliz Natal a 
todos. Segundo ORADOR vereador Leonardo Dias fala que não somente 60 
mil pessoas , mais uma grande parcela da nossa população que hoje e 
superior a 1 milhão de habitantes, acordam com um sentimento de esperança 
de justiça, onde a BRASKEM nas últimas décadas cometeu o maior crime 
ambiental da história do nosso País e hoje a mesma após anos e após essa 
Casa caracterizar essa empresa como criminosa ela está pela primeira vez 
sendo alvo da primeira operação da Polícia Federal no sentido de achar os 
verdadeiros culpados. Lembra que esse vereador em momentos já foi crítico 
por acordos celebrados com a BRASKEM, porém esses mesmos acordos 
salvou vidas, passando a discorrer a importância da celebração desses 
acordos, onde o Ministério Público Federal é o titular dessa ação que corre 
hoje na polícia federal e espera justiça e que os culpados paguem. Para 
concluir deixa seu reconhecimento ao trabalho do Ministério Público Federal e 
Estadual, da Defensoria Pública que conduziram toda essa problemática. O 
Presidente fala com o sentimento de fazer justiça e essa Casa tem esse papel 
de proteger a população. Hoje reconhece o trabalho do vereador Francisco 
Sales, desde do primeiro momento desse problema do caso BRASKEM o 
mesmo foi o que se manifestou o mesmo sendo sempre destemido e 
determinado e suas ações não foram em vão. Retornando o orador 
parabeniza a comissão da CEI desta Casa que desde o início tomou atitudes 
pertinentes e de responsabilidade contando com a determinação do vereador 

Baixado Em: 22/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Francisco Sales. Terceira Oradora vereadora Silvania Barbosa parabeniza o 
pronunciamento do vereador Leonardo Dias na manhã de hoje. Passa a 
discorrer sobre a importância de uma CEI, onde essa teve um dos maiores 
papel no caso BRASKEM. Também lembra do empenho do vereador 
Francisco Sales. Em seguida lê me tribuna toda a operação da Policia Federal 
chamada Lagrimas de Sal. Em aparte vereador Kelmann Vieira parabeniza o 
trabalho de toda Comissão desta Casa no caso BRASKEM e com certeza a 
Policia Federal agora vai investigar tudo e a impunidade não vai acontecer. 
Retornando Oradora esperamos justiça isso é o que esperamos, onde 
parabenizo o trabalho da Policia Federal. Em aparte vereador Fabio 
Rogerio, também parabeniza e reconhece o papel desta Casa e a toda CEI e 
de fato a voz há época do vereador Francisco Sales era uma voz ativa e 
destemida. Retornando Oradora fala que para população que perguntar onde 
estão os vereadores por Maceió, eu respondo estão aqui cumprindo seu papel 
e ao Senhor Milton Pradiiniz essa vereadora fala que tudo que foi solicitado 
por essa Casa no caso Braskem e foi negado pelo mesmo, agora ele e eles 
não vão ter como negar. Por fim agradece a toda comissão e se sente 
orgulhosa em fazer parte dessa Casa, onde novamente fala da importância de 
uma CEI. O Presidente fala que um trabalho responsável pode não ter uma 
resposta imediata, mais sempre vai alcançar seu objetivo. No Prolongamento 
do Expediente foram lidos; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, 
protocolo 12190037/2023; Projeto de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolo 12180022/2023; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, 
protocolo 10180017/2023; Projeto de Decreto da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolo 12180032/2023. Passando para Ordem do Dia, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques, protocolos 12200022/2023, 12200012/2023 em 
discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos 
12200021/2023, 12200020/2023; Indicações do vereador Oliveira Lima, 
protocolos 12200024/2023, 12200026/2023, 1220027/2023, 12200029/2023, 
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12200030/2023, 12200031/2023,12200032/2023 em discussão única; 
Indicação do vereador Kelmann Vieira 12190042/2023 em discussão única; 
Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 12200037/2023, 
12200049/2023, 12200045/2023, 12200042/2023, 12200039/2023 em 
discussão única; Indicações do vereador João Catunda, protocolos 
12200040/2023; 12200041/2023, 12200043/2023, 12200044/2023, 
12200046/2023, 12200047/2023, 12200048/2023 em discussão única; Projeto 
de Lei do vereador Eduardo Canuto, protocolo 04110073/2023 em segunda 
discussão; Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 
05180019/2023 em segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo da 
Vereadora Teca Nelma, protocolo 09010013/2023 em segunda discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Leonardo Dias, protocolo 
10050014/2023 em segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Valmir Gomes, protocolo 10090020/2023 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo 10310016/2023 em 
primeira discussão; Projetos de Decretos Legislativos da vereadora Teca 
Nelma, protocolos 09280010/2023, 10050009/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Leonardo Dias, protocolo 
10050026/2023 em primeira discussão. Passando para o Expediente final o 
vereador Leonardo Dias fala que foi procurado por jornalistas para que eu 
pudesse falar sobre uma Lei que essa Casa aprovou e o presidente promulgou 
e tem prevista na Lei Orgânica do Município, onde esse vereador eleito não 
venho a essa Casa para agradar a Feminista, nem comunista e sim fazer o 
meu papel de parlamentar e o meu trabalho defende a VIDA a MORALIDADE, 
OS BONS COSTUMES QUE SÃO CRISTÃOS e QUE ACREDITA NA 
PALAVRA DE DEUS com o compromisso com a família. A Lei de minha 
autoria  em questão e para as mulheres que forem cometer o aborto, posa ser 
oferecida a elas a oportunidade de ver um vídeo para assistir a imagem de um 
aborto sendo executado, se com essa Lei eu salvar uma vida já estou 
cumprindo meu papel. O Presidente parabeniza o vereador Leonardo Dias por 
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lutar por suas convicções. Vereadora Silvania Barbosa deseja um Feliz Natal, 
mesmo diante de tantos fatos e dores não podemos perder o espirito natalino. 
Vereador Fabio Rogerio registra que na manhã de hoje esteve com o 
secretário de habitação Sr. Carlos Mendonça, destacando seu trabalho e o da 
sua equipe, em tempo que agradece a vereadora Olivia Tenório, também 
registrando o carinho por todos e um Feliz Natal a todos. Vereador Rodolfo 
Barros também agradece a todos e feliz em estar fazendo parte desse 
parlamento e um Feliz Natal a todos. O Presidente deseja um Feliz Natal a 
todos. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocada   outra para próxima terça feira em horário regimental Maceió 21 
dias do mês de dezembro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe 
de Divisão de Redação de atas e debates. 
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